

▶ LABORAL

La Acción Local por el Empleo de la Junta dará trabajo a 5.000 parados

Los desempleados disfrutarán de un contrato laboral de, al menos, tres meses de duración gracias a una iniciativa que se lleva a cabo junto a los ayuntamientos y ONGs

• Los beneficiarios de la acción deberán tener más de 25 años, ser demandantes de empleo y deberán haber agotado todos los subsidios y ayudas que se conceden.

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Unas 5.000 personas desempleadas de la provincia disfrutarán a lo largo de 2010 de un contrato de trabajo de al menos tres meses de duración gracias a la Acción Local y Autónoma por el Empleo, un programa convocado por el Gobierno de Castilla-La Mancha y que se lleva a cabo en colaboración con ayuntamientos y entidades sin ánimo de lucro.

El delegado de la Junta de Comunidades, José Fuentes, destacó que este programa responde a la voluntad del Ejecutivo del presidente regional, José María Barreda, para intensificar todas las políticas activas de empleo y dar respuesta así a la crisis económica. En este sentido, señaló que se han consignado 58,5 millones de euros, un 14% más que este año, que permitirán la contratación de unos 20.000 castellano-manchegos en paro.

Estas personas deberán ser mayores de 25 años, habrán de estar inscritas como demandantes de empleo y deberán haber agotado todos los subsidios y ayudas. Los contratos tendrán una duración de tres meses, aunque a partir de mayo se abrirá un segundo período de contratación de refuerzo.

El Gobierno regional abonará un salario de 765 euros mensuales a cada una de estas personas y 100 euros más para las cuotas de Seguridad Social, cantidad que será de 150 euros para contratos realizados por ayuntamientos de menos de quinientos habitantes.

Además del beneficio que supone para estas personas disponer de un trabajo, la Acción Local y Autónoma por el Empleo les ofrece la oportunidad de disfrutar de formación y orientación profesional para facilitar su inserción laboral.

EL MAYOR PROGRAMA DE EMPLEO. Por su parte, el delegado de la Consejería de Trabajo y Empleo, Luis Díaz-Cacho, aseguró que se trata del mayor programa de empleo de Castilla-La Mancha y ha subrayado los 7.250.000 euros de crecimiento respecto a la convocatoria anterior.

Díaz-Cacho explicó que los proyectos que presenten las corporaciones locales y las entidades sin ánimo de lucro deberán consistir en obras de mantenimiento, reforma, ampliación o adecuación de infraestructuras de titularidad

pública y de utilidad social, incluidas las obras de mejora o mantenimiento de infraestructuras o espacios de la ruta de El Quijote. Tendrán prioridad las obras de eliminación de barreras arquitectónicas y, en ningún caso, se financiarán proyectos de obra nueva.

Asimismo, se sufragará la prestación de servicios de desarrollo sociocultural de los vecinos de la localidad, tales como promoción del turismo, desarrollo cultural local, apoyo educativo, promoción del deporte, nuevas tecnologías de la información y la comunicación o de servicios de atención socio sanitaria a personas en el domicilio, previo informe favorable de la Dirección General competente de la Consejería de Salud y Bienestar Social.



Fuentes (c), durante la rueda de prensa ofrecida ayer. / LT

▶ SINDICATOS

UGT y CCOO movilizarán a 1.200 trabajadores a la manifestación de Madrid

EFE / CIUDAD REAL

Más de 1.200 trabajadores de la provincia de Ciudad Real se desplazarán el próximo sábado, día 12, a Madrid para participar en la manifestación que han convocado los sindicatos UGT y CCOO, según han señalado hoy sus secretarios provinciales, Juan Jiménez y Felipe Pérez.

Han dicho que esta movilización «no pretende ir contra nadie» ya que tiene un carácter «reivindicativo», además de instar a buscar «una solución inteligente y negociada a la crisis».

Los sindicatos han organizado la salida de 16 autobuses desde localidades como Valdepeñas, Alcázar de San Juan, Tomelloso, Daimiel, Puertollano y Socuéllamos.

Además, se ha fletado un tren de Alta Velocidad con capacidad para 500 personas.

EL PODER ADQUISITIVO DE MILES DE ESPAÑOLES MEJORARÁ ANTES DE FIN DE AÑO



Gracias a la Lotería.

22 de diciembre, Sorteo Extraordinario de Navidad.
Más de 2.300 millones de euros en premios.
Lotería de Navidad. La nuestra.

¿Tienes ya la tuya?

 Lotería Nacional

 Loterías del Estado